

NECESIDAD DE CREAR LA OFICINA CONGRESUAL DE PROMOCIÓN

## La Junta y el Ayuntamiento de Granada acuerdan impulsar la creación del Convention Bureau

Ambas instituciones públicas realizarán las inversiones económicas para el proyecto a través del Plan de Turismo

Martes, 02/06/2009

► IMPRIMIR ► ENVIAR A UN AMIGO



Imagen del Palacio de Congresos de Granada.

**CONEXO.net** / La Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Granada han acordado impulsar la creación del Convention Bureau de la ciudad. Ambas instituciones públicas realizarán las inversiones económicas para el proyecto a través del Plan de Turismo vigente hasta 2011. También se busca el apoyo de las organizaciones empresariales.

La concejal de Turismo del Ayuntamiento, Marifrán Carazo, y la delegada de Turismo de la Junta en la ciudad, Sandra García, han destacado la necesidad de poner en marcha la oficina de carácter mixto para captar la celebración de eventos nacionales e internacionales para el Palacio de congresos y, así, "beneficiar a todo el sector turístico de Granada".

Para esta iniciativa se han mantenido conversaciones entre ambas instituciones en los últimos meses y se ha propuesto de manera "informal" la participación de la Cámara de Comercio y la Confederación Granadina de Empresarios, ya que el objetivo es que a medio plazo "sean las empresas las que apuesten por el Convention Bureau y lo mantengan mediante el pago de cuotas".

Para Marifrán Carazo, "este momento de crisis no es el más oportuno para pedir grandes esfuerzos económicos a los empresarios", por lo que las administraciones públicas han optado por dar el primer paso para constituir este organismo.

Por su parte, Sandra García, ha recordado que "todos llevamos mucho tiempo hablando de lo mismo, de que Granada necesita un impulso como destino congresual y de que debe surgir de la unión de todos los sectores interesados en esto".

Según la idea inicial, el Gobierno regional aportará el 60% del presupuesto total, mientras que el consistorio dará un 40% del mismo. Además, el Ayuntamiento ha ofrecido para empezar un espacio en el Centro de Recepción de Turistas de Granada.

### Apoyo de otras instituciones

La delegada de Turismo de la Junta ha explicado que se buscará el apoyo de otras instituciones como el Patronato Provincial de Turismo y de la Universidad de Granada, "que ha promovido la llegada de numerosos congresos", así como la Cámara de Comercio, que "ya lidera importantes proyectos".

Ambas instituciones prevén reunirse en próximas fechas para marcar la "hoja de ruta" y definir las líneas de trabajo en referencia a cómo integrarse en el Plan de Turismo para consolidar a Granada como destino en el Sector.

**NEXOTUR****AGENCIAS***Acceso al Diario online*

La Comunidad autónoma de Andalucía da luz verde al desarrollo del proyecto Turismo Senior Europeo

Director general de Go! Travel: 'Prevedemos una leve recuperación de la demanda de viajes en España a corto plazo'

El Cluster de Turismo de Extremadura y Fundetec proponen nuevas iniciativas para la implementación de las TIC

CEAVyT ingresará en la UFTAA y representará a las agencias de habla hispana ante IATA en el PAPGJC

FEAAV aborda temas como la unidad sectorial y la situación del Sector en la reunión de su consejo directivo

Hertz intenta impulsar la reserva anticipada a través de su página 'web' con descuentos de entre el 10% y 20%

**CONEXO**  
HEMEROTECA

**NexoHotel****HOTELERIA***Acceso al Diario online*

Profesionales del Turismo Rural advierten sobre la caída de las pernoctaciones extrahoteleras

Andalucía cuenta con 421 peticiones para la construcción de nuevos hoteles, lo que supondría 46.808 plazas más

El Cabildo de Gran Canaria explica en Suecia la renovación turística que se está llevando a cabo en el sur de la isla

Riu abre un nuevo hotel en México y cuenta con 15 establecimientos en el país

Málaga acoge el miércoles una jornada sobre "Turismo y Sostenibilidad"

El Gran Hotel Residencia de Gran Canaria, entre los mejores con playa del mundo

**Nexobús****TRANSPORTE***Acceso al Diario online*

Asintra presenta un informe con una batería de medidas que considera necesarias para salir de la crisis

El Gobierno de Dubai recibe los tres primeros Citro carrozados como ambulancias de gran capacidad

Lurraldebus convoca un concurso de relato en el marco de la campaña 'Historias de Lurraldebus'

Madrid Vision renueva su flota de vehículos turísticos con tres unidades Irisbus Iveco Citelis Line

VDL Bus & Coach desarrolla una nueva opción de longitud del eje trasero para el MidEuro

Cataluña destina ayudas por valor de 4,6 millones para la adquisición de autobuses adaptados para PMR